

Diezer Lionsclub unterstützt das Jugendzentrum



■ **Diez.** Über eine Spende für die Arbeit mit jungen Leuten konnten sich jetzt Thomas Konschak und Mathias Fischer als Leiter des Diezer Jugendzentrums freuen. Arno Baumann übergab den Scheck in Höhe von 500 Euro als noch amtierender Präsident der Lions. Thomas Konschak nannte den Lionsclub den Hauptsponsor des Jugendzentrums und wies darauf hin, dass mit dem Geld Kindern und Jugendlichen die Teilnahme an Ausflügen im Sommer ermöglicht wer-

de, die sie nicht selbst finanzieren könnten. Ganz umsonst gibt es das aber nicht, da von den Mädchen und Jungen verlangt wird, einen Teil der Gebühren durch Putzen, Kehren oder Hausaufgabenhilfe selbst zu stemmen. Michael Schnatz, Bürgermeister der Verbandsgemeinde Diez und Vorsitzender des Trägervereins des Jugendzentrums, lobt bei der Spendenübergabe die offene Jugendarbeit, die in Diez und in Holzappel praktiziert wird. *ag* Foto: Andreas Galonska